
СОДЕРЖАНИЕ

Исторические науки

Баранов А. В.

Источники о действиях «Армии возрождения России» на Кубани и в Черноморье (1920 г.) 7

Белоглазов Р. Н., Осиповский С. Н.

Государственно- конфессиональные отношения в Крыму в середине 1940-х-2010-е гг. (по материалам Севастополя)12

Коваленко В. В..

После Потемкина: Севастополь в 90-е годы XVIII в.23

Ковалевский А. А.

«Великая Болгария» и национальный геополитический дискурс начала XX в.31

Козлов М. Н., Шендрикова С. П.

Поминальный ритуальный комплекс в языческой культуре восточных славян40

Лачаева М. Ю.

Геополитические маркеры в поведении союзников на юге России в конце 1918 – первой половины 1919 гг. (по воспоминаниям А. С. Лукомского)44

Вакулова Т. В., Пикалов Ю. Н.

Севастопольская крепость перед Первой мировой войной 1914 – 1918 гг. и Гражданской войной 1918 – 1922 гг.49

Рыбак И. В.

Православная церковь в годы Гражданской войны56

Савчинский В. Э.

«Украинский вопрос» в 1917 г.: поиск компромиссов или отсутствие альтернатив61

Терехов С. А.

И. И. Каминский – первый руководитель советских органов государственной безопасности в Крыму70

Цыганов А. С., Нелина Л. П., Ирхин А. А.

Сотрудничество противоборствующих сторон во время Гражданской войны на юго-западе России 76

Шахин Ю. В.

Психологические аспекты этнического коллаборационизма82

Вакулова Т. В., Семенихина Н. В.

Жизнь в Севастополе в период оккупации 1942-1944 гг. в документах из архива семьи Семенихиных86

Философские науки

Миронов А. В. Бунт в логике социально-политического конфликта	98
---	----

Чугунов С. В. Отечественная философия о сущности революции и Гражданской войны в России	103
---	-----

Политические науки

Гарас Л. Н., Максимова Е. Н., Скребец Е. В. Особенности проведения избирательных кампаний в условиях информационно-коммуникационной революции: на примере Великобритании.	108
--	-----

Ирхин А. А., Москаленко О. А., Нелина Л. П., Демешко Н. Э. Россия в поисках новой идентичности: исторический опыт и конкуренция цивилизационных проектов в XXI веке	114
---	-----

Шавардова Е. Ю. Имиджеобразующая функция политического языка	120
--	-----

Ярмак О. В., Цепкова А. С. Образ Крымской весны в медиaprостранстве Франции	125
---	-----

CONTENTS

Historical Studies

Baranov A. V. On the Actions of the “Army of Russia’s Revival” in Kuban and on the Black Sea Coast (1920)	7
Beloglazov R. N., Osipovskiy S. N. State-Confessional Relations in Crimea in the mid-1940s - 2010s (Based on Sevastopol Material)	12
Kovalenko V.V. After Potemkin: Sevastopol in the 1790s	23
Kovalevskiy A. A. "Great Bulgaria" and the National Geopolitical Discourse of the Early Twentieth Century	31
Kozlov M. N., Shendrikova S. P. Memorial Ritual Complex in the Pagan Culture of the Eastern Slavs	40
Lachaeva, M.Yu. Geopolitical Markers in Behavior of Allies in the South of Russia at the end of 1918 – the first half of 1919 (Based on the memoirs of A.S. Lykomsky)	44
Vakulova T. V., Pikalov Yu. N. Sevastopol Fortress before the First World War 1914-1918 and the Civil War 1918-1922	49
Rybak I. V. The Orthodox Church During the Civil War	56
Savchynskiy V. E. "Ukrainian Question" in 1917: Search for Compromises or Lack of Alternatives	61
Terekhov S. A. I. I. Kaminsky – the First Head of the Soviet State Security Agency in Crimea s	70
Tsyganov A. S., Nelina L. P., Irhin A. A. Cooperation Between the Combating Parties During the Civil War in the South-West of Russia	76
Shakhin Y.V. Psychological Aspects of Chetniks’ Collaboration	82
Vakulova T. V., Semenikhina N. V. Life in Sevastopol During the Occupation of 1942-1944 in Documents from the Archive of the Semenikhin Family	86

Philosophical Studies

Mironov A. V.

Revolt in the Logic of Socio-Political Conflict 98

Chugunov S. V.

Russian Philosophy on the Essence of the Revolution and Civil War in Russia 103

Political Studies

Garas, L. N., Maksimova, E. N., Skrebets, E. V.

Features of Election Campaigns in the Context of the Information and Communication Revolution: the Example of Great Britain 108

Irkhin, A. A., Moskalenko, O. A., Nelina, L. P., Demeshko, N. E.

Russia in the Search of New Identity: History and Contest of Civilization Projects in the 21st Century 114

Shavardova E. Yu.

Image-forming Function of Political Language 120

Yarmak O. V., Tsepikova A. S.

Image of the Crimean Spring in Media Space of France 125